

Cuba: Convocan desde Holguín a muestra virtual nacional de arte abstracto



Foto: Archivo.

La Habana, 3 jun (RHC) El Centro Provincial de Artes Plásticas de la provincia cubana de Holguín convoca a los artistas de nuestro país a participar en la muestra virtual “Todos abstractos”, que se inaugurará en julio próximo, y en la cual podrán participar quienes trabajen la visualidad por esa vía y sus maneras de manifestarse en lo plano y en el volumen.

Cada artista podrá presentar hasta dos piezas (imágenes) en formato digital con un peso máximo de 3 Mb y 300 dpi de resolución, a partir de sus datos personales y de la obra en el título del archivo de diseño JPG, comentó pintor y profesor Ronald Guillén, quien, junto al Centro de Arte, organiza esta selección.

Las piezas se enviarán al correo rguillen68@gmail.com o rguillen@nauta.cu con los datos anexados: nombre(s) y apellidos del autor, título de la obra, técnica, dimensiones y año de realización, además de un breve resumen de su currículum y el envío será hasta el 10 de junio, precisándose que la imagen también puede ser mayor siempre que mantenga su nitidez al aplicarle el zoom, añadió.

La convocatoria evoca la importante muestra homónima realizada por los artistas y curadores Ramón Serrano y Magaly Reyes en abril de 1992, en las salas de esa institución.

Los curadores lograron poner a todos los artistas de la ciudad en función de la creación abstracta, para lograr al final una innumerable cantidad de eficaces soluciones visuales, llenando así las enormes salas de la institución, precisó Guillén.

La primera exposición dio pie a la muestra de 1995 titulada Pinturas del silencio, presentada en la Galería Bayado, del Fondo Cubano de Bienes Culturales, con curaduría del propio Guillén y de Ramón Serrano.

Esta muestra se amplió y reeditó en la galería La Acacia, de La Habana, en 1997, con la supervisión de Serrano y José Ángel Vincench, donde se expuso, además de sus piezas, obras de importantes figuras de la abstracción cubana como Hugo Consuegra, Salvador Corratgé, Roberto Diago, Julio Girona, Raúl Martínez, Flavio Garcíandía, Glexis Novoa, Pedro de Oraá, Luis M. Pedro y Antonio Vidal.

Las imágenes serán evaluadas por un equipo curatorial que velará por su calidad antes de su publicación y cuya decisión será inapelable.

“Todos abstractos” serán presentados en la página de Facebook del Centro de Arte “Artistas holguineros”, en Instagram y en su canal de YouTube, así como cuantos espacios de promoción se coordinen al efecto, los que serán divulgados oportunamente, añadió. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/259554-cuba-convocan-desde-holguin-a-muestra-virtual-nacional-de-arte-abstracto>



Radio Habana Cuba